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Aos	dez	dias	do	mês	de	abril	de	2021,	 às	14:000h,	 com	uso	da	plataforma	Google	Meet,	 reuniram-se	
virtualmente,	a	Presidente	da	14º	URE	Inara	Schultz,	Vice-Presidente	Rosana	Ponche,	Diretores	da	14º	
URE	atual	 gestão	e	Presidentes	das	Casas	Espiritas.	A	Presidente	 Inara	Schultz	 fez	 a	prece	 inicial	 e	 a	
abertura	da	reunião	agradecendo	a	todos	pela	presença	e	por	aceitarem	o	convite.		

A	Vice-Presidente	Rosana	Ponche	também	dá	boas	vindas	expressando	sentimentos	de	alegria	e	gratidão	
dizendo	que	14º	URE	é	o	esforço	e	união	de	todos	desde	sua	fundação	e	que	a	nossa	responsabilidade	é	
dar	continuidade,	aprimorar	e	servir	melhor	para	ficarmos	cada	vez	mais	fortalecidos.	

Inara	 fez	 a	 apresentação	 da	Diretoria	 da	 gestão	 atual:	 Vice-Presidente	 e	 A.	 União/Unificação	 Rosana	
Ponche,	Ana	Lídia	Mello	da	A.	Administração	e	Jonas	D.	Ponche	do	DEDOU	-	CE	Chico	Xavier;	1º	Secretária	
Mª	Tereza	Santos,	Mary	C.	Bonatto	e	José	G.	da	Silva	do	(DAE)	-	CE	Tereza	de	Jesus;	Ivana	Lobato	(APSE)	
–	 CE	Mensageiros	 da	 Luz;	 Sr.	 Altamiro	 Lima	 do	 CITAF	 e	 A.	 União/Unificação,	Marcelo	Martins	 A.	 da	
Comunicação	–	CE	Missionários	da	Luz;	Silvana	da	S.	Wagner	da	A.	de	Mediunidade	-	CE	Antônio	de	Pádua;	
Humberto	Pierri	A.	 do	Evangelho	Redivivo	 –	CE	Amor	 e	Caridade;	 Simone	S.	 Santos	do	S.	Artes	 –	CE	
Leocardio	José	Correia;	Ângela	C.	dos	Santos	da	A.	da	Família,	Vamblê	G.	P.	dos	Santos	da	A.	da	Juventude,	
Adriana	L.	F.	de	Oliveira	da	A.	da	Infância	–	CE	Seara	do	Amor.	

Apresentada	a	equipe	gestão	2020/2023	da	14º	URE	a	Presidente	Inara	agradece	as	Casas	que	formam	
esses	trabalhadores	e	diz	que	cada	trabalhador	que	se	apresenta	na	Federativa	tem	um	diferencial,	na	
Casa	de	origem.	

Rosana	convida	os	Presidentes	e	ou	representantes	das	Casas	Espiritas	a	se	apresentarem:	Pres.	atual	
Dona	Mª	Lúcia	e	Sr.	Mário	T.	Venturella	deverá	assumir	em	breve	-	CE	Allan	Kardec;	Pres.	Mauro	Hermes	
–	CE	Antônio	de	Pádua/Coqueiros;	Carlos	Schmitz	–	CEECAL/Capoeiras;	Representante		Simone	Silva	dos	
Santos	–	CE	Leocádio	José	Correia;	Pres.	Valéria	Leal	–	CE	Fé	Esperança	e	Caridade/Biguaçu;	Tesoureiro	
Renato	 Durgante	 –	 CE	 Francisco	 de	 Assis/Sto	 Amaro;	 Pres.	 Sr.	 Altamiro	 Lima	 –	 CE	 Missionários	 da	
Luz/Palhoça;	 Vice-Pres.	 Luiz	 Fernando	 –	 NEE	 Chico	 Xavier;	 Pres.	 Mª	 do	 Carmo	 –	 CE	 Recanto	 de	
Luz/Monte	Cristo;	Pres.	Leandro	-	CE	Tereza	de	Jesus.	Casas	sem	representantes:	A	Caminho	da	Luz,	Amor	
e	Caridade,	André	Luiz,	Bezerra	de	Menezes,	Caminho	de	Luz,	Casa	da	Prece,	Fé	e	Caridade,	Humildade	e	
Fé,	Manoel	Fcº	da	Luz,	Mensageiros	da	Luz,	Novo	Mundo,	Paulo	de	Tarso,	Seara	do	Amor	e	Seareiros	do	
Bem.		

Inara	solicita	os	representantes	de	áreas	a	apresentação	do	Plano	de	trabalho	para	os	próximos	meses.	

Ana	Lídia	apresenta	o	Plano	de	Trabalho	da	Diretoria	de	Administração	e	Finanças	da	14º	URE/2021.	
Missão:	Conscientizar	e	orientar	os	Dirigentes	das	Casas	Espíritas	quanto	à	necessidade	de	manter	a	boa	
gestão	 da	 Casa	 Espírita;	 prestar	 assessoramento	 em	 casos	 de	 necessidade,	 especialmente	 quanto	 ao	
atendimento	dos	requisitos	estabelecidos	na	legislação	e	nas	normas	federativas	para	a	filiação	e	o	bom	
funcionamento	das	instituições,	de	acordo	com	a	sua	estrutura	organizacional;	facilitar	o	acesso	das	Casas	
Espíritas	às	ferramentas	administrativas	disponíveis	na	FEC.	Visão	de	futuro:	Estabelecer-se	como	ponte	
para	intercâmbio	de	informações	e	auxílio	gerencial	entre	dirigentes	e	federação.	Valores:	Acessibilidade,	
transparência,	 eficiência,	 cooperação,	 acolhimento,	 integração.	 Objetivos:	 Levar	 aos	 dirigentes	
informações	 e	 instruções	 essenciais	 à	 regularidade	 e	 ao	 bom	 funcionamento	 das	 Casas	 Espíritas,	 em	
acordo	com	as	normativas	da	Federação;	auxiliar	as	Casas	Espíritas	nas	diligências	necessárias	para	que	
tenham	funcionamento	regular,	inclusive	para	fins	de	filiação	à	FEC;	incentivar	e	auxiliar	na	manutenção	
dos	 dados	 cadastrais	 atualizados	 das	 Casas	 Espíritas	 perante	 a	 FEC	 (via	 sistema	 WebFEC);	 ouvir	
sugestões	 e	 pedidos	 formulados	 pelos	 dirigentes,	 no	 intuito	 de	 aprimorar	 a	 relação	 Federação/Casa	
Espírita,	 fazendo,	 caso	necessário,	 o	devido	encaminhamento	 ao	 setor	 competente	para	 interlocução;	
auxiliar	na	divulgação	de	campanhas	de	boas	práticas	de	gestão	e	de	incremento	das	arrecadações	em	
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prol	do	movimento	espírita	na	área	federativa	(ex.:	Amigos	da	FEC).	Ações	e	Projetos:	1	-	Elaboração	da	
“Cartilha	do	Dirigente”;	
2	-	Mobilização	pela	atualização	cadastral	e/ou	complementação	dos	dados	cadastrais	das	Casas	Espíritas	
e	de	seus	integrantes	no	sistema	WebFEC;	3	-	Campanha	de	reforço	da	divulgação	do	Projeto	Amigos	da	
FEC;	4	-	Atendimento	individualizado	aos	requerimentos	de	filiação	de	Casas	Espíritas.	
		
Ivana	 da	 Assistência	 e	 Promoção	 Social	 (APSE)	 comenta	 que	 tem	 duas	 reuniões	 agendas	 com	 as	
Assistentes	Sociais	de	25	Casas	Espiritas,	sendo	24	filiadas	e	01	não.	A	primeira	reunião	está	marcada	
para	22/04/2021	e	a	outra	ainda	não	foi	marcada	a	data.	Continua	com	a	dificuldade	de	entrar	em	contato	
com	as	Casas,	 tendo	em	vista	que	muitas	Casas	estão	 fechadas	pelo	 fato	de	muitas	 trabalhadoras	 ser	
Senhoras	e	estarem	no	grupo	de	risco	da	Covid-19.	O	objetivo	é	fazer	com	que	essas	Senhoras	voltem	a	
fazer	 os	 trabalhos	 como	 enxoval	 para	 gestantes/bebês,	 entre	 outros	 tomando	 todos	 os	 cuidados	
necessários.	Fala	que	tem	muitas	casas	sem	qualquer	tipo	de	atividades	seja	online	ou	presencial.	Estão	
seguindo	o	roteiro	da	gestão	anterior	e	pretendem	fazer	mais	algum	trabalho	para	junho/julho.	

Mary	do	Atendimento	Espiritual	(DAE)	fala	que,	partindo	do	princípio	do	que	existe	nas	Casas	Espiritas	
a	proposta	básica	o	Atendimento	Espiritual	no	acolher,	consolar	e	esclarecer	na	Luz	da	Doutrina	Espírita,	
estão	pautando	suas	ações	e	planejamento	dentro	dessa	proposta	e	também	embasando	no	trabalho	da	
Unificação	partindo	das	diretrizes	nos	documentos	norteadores.	Fizeram	um	calendário	apenas	para	o	1º	
semestre	e	comenta	que	há	a	preocupação	com	o	grande	número	de	Casas	que	ainda	não	tem	uma	pessoa	
destinada	para	a	A.	do	Atendimento	Espiritual.	O	objetivo	é	sensibilizar,	orientar,	esclarecer	por	meio	de	
capacitações	esses	trabalhadores	de	forma	a	se	agregarem	junto	a	URE	e	consequentemente	um	trabalho	
agregado	junto	a	coordenação	do	Atendimento	Espiritual.	José	Gabriel	(Adjunto),	apresenta	o	calendário	
para	o	1º	semestre	de	2021	o	qual	informa	as	datas,	horários,	formato	(capacitação,	estudo	e	oficina),	
atividades	(atendimento	fraterno,	documento	norteador,	irradiação	e	explanação	do	evangelho),	público	
alvo	(representantes	do	DAE,	interessados	e	indicados).	Inara	contribui	com	o	AE	comunicando	que	dia	
15/05/2021	 Neuza	 Zapponi	 deverá	 estar	 presente	 no	 encontro	 Federativo	 e	 que	 certamente	 será	
divulgado	pelo	DAE.	

Marcelo	da	A.	de	Comunicação	teve	problemas	com	a	internet	e	não	pode	continuar	na	reunião.	Rosana	
por	fazer	parte	desse	trabalho	fez	a	apresentação	dizendo	que	desde	o	início	da	gestão	estão	trabalhando	
e	preparando	todos	os	canais	para	tanto	os	Departamentos	quanto	as	Casas	pudessem	ter	um	meio	de	
divulgação	 e	 também	buscar	 informações	 e	 divulgar.	 Explica	 que	 depois	 de	 três	meses	 concluíram	o	
primeiro	Site	e	este	é	para	as	Áreas,	Casas,	Departamentos	e	14º	URE,	em	seguida	compartilha	com	os	
presentes	 na	 reunião	 o	 funcionamento.	 Fala	 que	 a	 equipe	 está	 formada	 da	 seguinte	 forma:	 Marcelo	
Coordenador	 do	 Site,	 Carlos	 do	 CECAL	 pelas	 transmissões	 e	 retransmissões	 e	 ficou	 encarregado	 das	
páginas	do	facebook	e	do	canal	do	YouTube,	Patrícia	ficou	encarregada	pelos	pôsteres	dos	livros,	Rosana	
pelos	pôsteres	de	atividades	da	14º	URE	como	por	exemplo	datas	comemorativas	entre	outros	e	Edison	
Faccin	ficou	responsável	pelos	E-mails	e	datas	comemorativas	das	Casas	entre	outros.	

Jonas	 Diogo	 Departamento	 Doutrinário	 (DEDOU)	 comenta	 que	 ainda	 estão	 em	 formação,	 nas	
primeiras	reuniões,	planejamentos,	ideias...	apresentou	a	equipe	e	as	atividades	para	2021.	Equipe:	Atílio	
Pereira	–	Tereza	de	Jesus,	Mª	Aparecida	B.	Vieira	e	Vilson	–	Seara	do	Amor,	Jackson	G.	Ávila	e	Solange	
Brasil	–	CEMFLUZ,	Mário	J.	da	C.	Jr	e	Amilcar	J.	Simm	–	Leocárdio	J.	Correia.	Atividades	2021:	Escala	de	
palestras	1º	e	2º	trimestres;	Elaboração	do	Documento	norteador	para	exposição	espírita	e	capacitação	
do	expositor	(agosto)	2020	até	março	2021;	Curso	de	Formação	de	Monitores	do	Novo	Milênio	2021	
(abril);	Participação	da	comissão	na	organização	do	EMONESC	2021	–	08/05/21.	

Humberto	 comunica	 que	 o	 Evangelho	 Redivivo	 deverá	 começar	 na	 próxima	 semana	 e	 tem	 como	
objetivo	formar	facilitadores	para	que	esses	possam	ingressar	os	estudos	em	suas	Casas	Espiritas.	Explica	
que	o	Evangelho	Redivivo	é	um	estudo	que	com	base	no	sucesso	do	ESDE	a	FEB	resolveu	fazer	um	estudo	
embasado	nos	Livros	do	Novo	Testamento,	ou	seja,	estudar	a	Bíblia	minuciosamente.	Ressalta	que	em	
2015/2016	 a	 FEB	 começou	 a	 se	 organizar,	 em	 2017	 deram	 início	 ao	 primeiro	 Estudo	 do	 Evangelho	
Redivivo.		
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Ângela	Departamento	da	Família	(DF)	fala	que	em	2019	participou	de	um	projeto	para	reestruturar	a	
A.	da	Família	dentro	da	URE	14,	esse	passou	por	várias	fases,	em	2021	retornaram	a	partir	de	um	ponto	
onde	perceberam	que	a	implantação	da	A.	da	Família	não	tinha	sido	inserida	nas	Casas.	Decidiram	entrar	
em	contato	com	os	Presidentes	das	CE	para	saber	quais	tinham	DF	para	que	pudessem	participar	das	
reuniões	 e	 dar	 continuidade	 aos	 trabalhos	 mesmo	 de	 forma	 online.	 Já	 realizaram	 duas	 reuniões,	
19/02/2021	e	29/03/2021,	tem	outra	marcada	para	23/04/2021.	A	parada	pedagógica	que	aconteceria	
em	março	de	modo	presencial	foi	desmarcada,	pretendem	marcar	novamente	de	maneira	online,	o	tema	
a	ser	debatido	continua	o	mesmo,	Nova	Era	e	o	estudo	a	Gênese.	O	projeto	para	essa	gestão	está	incluído	
atividades	 como	Seminário	Estaduais	 e	Regionais,	 troca	de	 ideias	 com	outras	Casas	 com	o	 intuito	de	
permuta	de	atividades	desenvolvidas	e	estimular	a	participação	de	todos.	Diz	ser	um	trabalho	difícil,	nas	
reuniões	o	número	de	participantes	é	muito	pequeno,	participam	mais	Presidentes	do	Dirigentes,	mas,	
que	de	modo	geral	a	nível	Estadual	como	um	todo	está	melhor	do	que	antes	da	pandemia	mesmo	que	de	
forma	virtual.	Termina	dizendo	que	está	muito	feliz	e	otimista.	
	
Adriana	 (Drika)	Departamento	da	 Infância	 (DI)	 se	 apresenta	dizendo	que	vão	 trabalhar	de	 forma	
lúdica	 tendo	 como	 estratégia	 trabalhar	 juntos	 com	 o	 calendário	 de	 palestras	 da	 URE	 e	 também	 em	
paralelo	com	o	Setor	de	Artes.	Simone	já	passou	a	data	para	dois	eventos,	dia	22/04	no	CE	Frei	Fabiano	
de	Cristo	e	dia	24/04	no	Seara	dos	Pobres.	Salienta	que	estão	preparando	um	material	de	apoio	para	ser	
lançado	no	Site,	o	objetivo	é	fazer	com	que	todas	as	Casas	participem	e	que	haja	um	maior	engajamento	
por	 todos.	 Diz	 que	 estão	 construindo	 uma	 CONREGINHA	 integrada	 onde	 praticamente	 todo	 Estado	
poderá	participar,	estão	participando	de	várias	atividades	que	vem	acontecendo	pelo	Brasil	na	Área	da	
Evangelização.		
	
Vamablê	Departamento	da	 Juventude	(DJ)	 comenta	que	 fevereiro	e	março	 fizeram	contato	com	os	
Coordenadores	 de	 todas	 Casas,	 concluíram	que	 nove	 estão	 trabalhando	 com	 a	 Juventude,	 sendo	 oito	
online.	 Fala	 que	 em	 virtude	 do	momento	 os	 encontros	 estarem	 acontecendo	 de	maneira	 online	 não	
impede	da	participação	de	vários	grupos,	o	importante	é	fazer	com	que	esses	jovens	sejam	estimulados	
de	alguma	forma	por	que	muitos	estão	perdidos.	Todos	os	domingos	será	divulgado	um	vídeo	diferente	
direcionado	aos	jovens	com	o	intuito	de	incentiva-los	a	participar	das	atividades.	Fevereiro,	março	e	abril	
fizeram	reuniões	com	os	novos	coordenadores,	montaram	uma	escala	de	visitações	online	para	que	todo	
mês	duas	Casas	se	visitem.	A	proposta	é	terminar	as	visitações	em	outubro.	Comenta	sobre	o	sarau	de	
talentos	que	estão	fazendo	com	o	Setor	de	Artes,	com	a	1º	URE	estão	fazendo	encontros	preparando	os	
jovens	 para	 fazer	 palestras,	 pretendem	 terminar	 em	 julho	 para	 que	 agosto	 possam	 começar	 as	
exposições.	
	
Simone	Setor	de	Artes	expõe	que	a	missão	da	Arte	é	alcançar	a	alma	humana,	mas	para	isso	acontecer	
tem	algumas	tarefas	a	serem	cumpridas,	a	difusão	da	Doutrina	Espirita	por	meio	da	Arte,	a	capacitação	
técnica	 e	 pedagógica	 dos	 trabalhadores	 desse	 Setor,	 assim	 como	 o	 estímulo	 do	 uso	 da	 Arte	 nas	
Instituições	Espíritas,	criação	de	cursos	de	teatro,	coral,	música,	pintura	entre	outros	sempre	com	vistas	
na	divulgação	da	mensagem	espírita,	terapia	oportunizadora	do	bem-estar.	Está	agendado	para	o	dia	24	
de	maio	o	início	do	Coral	da	14ª	URE	em	formato	virtual	pela	plataforma	Google	Meet	e	que	a	partir	de	
então	acontecerá	todas	as	segundas	das	19h,	para	julho	existe	a	previsão	da	realização	de	uma	oficina	já	
para	 o	mês	 de	 setembro	 no	 dia	 24	 acontecerá	 o	 Sarau	Artístico	 voltado	 para	 a	 Juventude,	 e	 por	 fim	
pretendem	estimular	os	CEs	(Centros	Espíritas)	a	realizar	palestras	artísticas	uma	vez	por	mês...		
	
Silvana	da	S.	Wagner	da	Área	da	Mediunidade	comenta	que	estão	trabalhando	na	capacitação,	fazem	
o	uso	de	praticamente	de	três	ferramentas	o	grupo	do	WhatsApp	com	22	participantes,	E-mail	e	Site	da	
URE.	Divulgação	Estudando	o	Livro	dos	Médiuns	com	Jacobson	Trovão	Coordenador	do	Departamento	
mediúnico	da	FEB,	divulgação	do	material	direcionado	a	mediunidade	e	preparação	de	dois	seminários.	
Permanecem	a	disposição	das	Casas	para	ajudar	no	que	for	necessário.	
	
Rosana	Ponche	A.	da	União	e	Unificação	relata	que	essa	é	uma	atividade	meio	e	que	tem	como	objetivo	
fortalecer,	 facilitar,	 ampliar	 e	 aprimorar	 a	 ação	 do	 Movimento	 Espirita,	 precisamos	 nos	 unir	 e	 nos	
fortalecer	no	momento	em	que	estamos	vivendo,	o	ano	de	2020	foi	muito	desafiador	para	todos	e	grandes	
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foram	 as	 mudanças	 e	 adequações	 realizadas	 para	 não	 parar	 com	 as	 tarefas	 de	 consolar,	 orientar	 e	
esclarecer.	A	ideia	e	fazer	encontros	mensais	que	deverá	ser	alinhado	com	os	Presidentes	das	Casas	se	
esses	 vão	 acontecer	 a	 cada	 30	 ou	 45	 dias	 para	 que	 juntos	 possam	 compartilhar	 as	 inseguranças,	
incertezas	e	necessidades,	decidir	o	que	vai	 ser	 feito	para	atender	o	público	que	é	encaminhado	pela	
espiritualidade	para	as	CE.	No	primeiro	momento	é	fazer	esses	encontros	com	as	Casas	filiadas,	depois	
fazer	o	convite	as	não	filiadas.	Para	o	segundo	semestre	junto	com	o	Sr.	Altamiro	pretendem	reimplantar	
e	iniciar	as	atividades	do	CITAF.				
	
Em	geral	todos	os	Presidentes	de	Departamentos/Áreas/Setores	solicitam	a	ajuda	dos	Presidentes	das	
Casas/Centros	Espiritas	para	divulgar,	participar,	interagir	com	as	atividades	que	por	hora	online,	mas	
estão	acontecendo	e	que	todos	podem	ter	acesso.	
			
Dona	Mª	Lúcia	e	Sr.	Mário	T.	Venturella	(CE	Allan	Kardec),	expõe	que	a	Casa	está	fechada,	os	poucos	
trabalhares	que	tem	são	de	idade	e	estão	em	quarentena,	está	deixando	a	presidência	mas	vai	continuar	
presente	para	ajudar	no	que	for	necessário,	faz	agradecimentos	pelo	tempo	de	gestão	e	passa	a	palavra	
para	o	Sr.	Mario	que	será	o	novo	Presidente,	esse	por	sua	vez	agradece	pela	oportunidade	confiante	no	
aprendizado.	

Mauro	Hermes	(Antônio	de	Pádua)	parabeniza	a	presidência	e	toda	equipe,	põe	à	disposição	a	CE	no	
que	 for	possível	para	ajudar	a	14º	URE.	Comenta	que	as	atividades	da	Casa	estão	acontecendo	 todas	
online	pelos	canais	do	YouTube,	face	book,	Instagram,	blogs	e	grupos	de	WhatsApp,	palestras,	juventude,	
irradiação,	 evangelho	 no	 lar,	 grupos	 de	 estudos,	 grupo	mediúnico	 (estudos),	 AF,	 grupo	 da	 família	 e	
boletem	mensal.	 Iniciaram	 um	 planejamento	 interno	 com	 os	 trabalhadores	 no	 sentido	 de	 planejar	 o	
retorno	dos	trabalhadores	presenciais	e	fazer	pelo	menos	uma	palestra	por	semana.	Estão	aproveitando	
o	momento	sem	atividades	presenciais	para	fazer	reforma	no	prédio.	O	brechó	tem	se	mantido	presencial,	
é	uma	atividade	que	auxilia	nas	despesas	da	Casa.		

Carlos	Schmitz	(CEECAL),	coloca	que	a	Área	que	ele	representa	não	é	a	mesma	de	um	Centro	Espirita	
conforme	explicado	em	outras	oportunidades,	mas	tem	como	objetivo	dar	suporte,	apoio,	capacitação	e	
divulgação	da	Doutrina	Espirita,	prestar	trabalho	de	suporte	nas	Casas	filiadas	e	não	filiadas	também.	

Valéria	Leal	(Fé	Esperança	e	Caridade),	comenta	que	estavam	fazendo	o	curso	do	Livro	André	Luiz,	no	
momento	vão	dar	uma	parada	para	 fazer	o	Estudando	o	Livro	dos	Médiuns	com	 Jacobson	Trovão,	as	
segundas	fazem	o	estudo	do	ESDE,	as	quartas	o	Livro	dos	Espíritos,	sextas	o	Evangelho.	As	segundas	feiras	
por	meio	de	um	grupo	do	WhatsApp	fazem	o	Evangelho	no	Lar.	Pretendem	passar	o	que	for	possível	para	
a	plataforma	virtual.	

Representante	Simone	S.	dos	Santos	(Leocádio	J.	Correia),	fala	que	desde	o	começo	da	pandemia	estão	
com	atividades	online,	inicialmente	através	do	Culto	do	Evangelho	no	Lar	que	acontece	diariamente	às	
21:00h,	 em	 seguida	 com	 a	 Juventude	 as	 quartas	 feiras	 às	 19:00h,	 Infância	 	 às	 quintas	 feiras	 às	 20h,	
informa	que	a	Assistência	Social	com	a	entrega	das	cestas	básicas	não	parou,	e	que	este	trabalho	vem	
sendo	realizado	dentro	dos	cuidados	necessários	de	higiene	e	distanciamento,	já	as	doutrinárias	online	
estão	para		começar,	assim	como	o	grupo	de	irradiação,	e	quando	for	possível	serão	abertas	as	portas	da	
casa	para	o	público	presencial.	

Sr.	Altamiro	Lima	(Missionários	da	Luz),	expõe	que	o	número	de	Seareiros	está	bastante	reduzido	por	
conta	da	Pandemia,	eram	em	torno	de	20	trabalhadores	hoje	são	06.	Estão	fazendo	palestras	presenciais	
as	 terças	 e	 quintas	 feiras	 com	passes	 coletivo	 e	AF	 antes	 e	depois	 das	 palestras	 quando	há	 casos	 de	
necessidade,	 as	 palestras	 estão	 sendo	 gravadas	 e	 divulgadas	 pelo	 facebook,	 YouTube	 e	 Instagram,	 a	
Evangelização	estão	fazendo	online,	o	estudo	do	Livro	dos	Espíritos	e	dos	Médiuns	presencial	com	poucos	
participantes,	porem	satisfatória.	Mesmo	com	pequeno	número	de	participantes	estão	mantendo	a	Casa	
Espirita	aberta.	

Luiz	 Fernando	 (Chico	Xavier),	 diz	 que	 todas	 as	 atividades	 estão	 funcionando	 de	 forma	 online	 com	
exceção	 do	 grupo	 mediúnico.	 Vê	 a	 situação	 de	 hoje	 como	 um	 momento	 de	 compartilhamento,	
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conhecimento	e	união	entre	as	Casas.	Agradece	e	coloca	à	disposição	o	núcleo	e	sua	pessoa	para	ajudar	
no	que	for	possível.	

Mª	do	 Carmo	 (Recanto	 de	 Luz),	 coloca	 que	 no	momento	 encontram-se	mais	 ajustados,	 precisaram	
aprender	usar	as	ferramentas	da	tecnologia	para	poderem	trabalhar	no	momento	atual.	Para	trabalhar	
de	forma	virtual	com	a	comunidade	não	foi	fácil,	trata-se	de	uma	comunidade	muito	carente,	não	tem	
computador,	celular	é	praticamente	um	por	 família.	Estão	com	130	crianças	no	Projeto	Social	com	as	
famílias,	140	na	Evangelização.	As	tarefas	para	as	crianças	da	Evangelização,	está	sendo	entregue	junto	
com	a	sextas	básicas.	Foi	realizado	campanhas	para	adquirir	sextas	básica,	material	de	higiene,	limpeza,	
lápis	de	cor	entre	outros,	a	 comunidade	é	carente	de	 tudo.	Faziam	a	Doutrinaria	pelo	WhatsApp,	aos	
poucos	aprenderam	a	fazer	pela	plataforma	Meet.	As	segundas	feiras	estão	transmitindo	as	palestras	pelo	
facebook,	durante	a	semana	pela	plataforma	Meet	fazem	o	Evangelho,	Irradiação,	Tomo	I	e	II,	Mediúnico	
(estudo	+	irradiação)	e	aos	sábados	entrega	das	sextas	básicas	e	material	da	Evangelização.	Por	fim	coloca	
que	está	deixando	a	presidência.		

Renato	 Durgante	 (Francisco	 de	 Assis),	 expõe	 que,	mudaram-se	 para	 uma	 nova	 Casa	 o	 grupo	 está	
bastante	reduzido	em	virtude	da	Pandemia,	há	muitas	dificuldades,	aumento	da	procura	das	atividades	
espiritas	por	parte	dos	frequentadores	ou	não.	No	momento	a	Casa	está	fechada,	porém	trabalhando	de	
maneira	 virtual.	 Comenta	 sobre	 a	 forma	 de	 arrecadação	 das	 Casas	 novas	 e	 humildes	 e	 que	 devido	 a	
situação	financeira	não	estão	tendo	condições	de	pagar	a	anuidade.	

Leandro	(Tereza	de	Jesus),	esclarece	que	o	CE	é,	parceira	antiga	da	URE	e	estão	juntos	para	ajudar	no	
que	precisar.	Encontram-se	com	a	Casa	fechada	dede	15/04/2020	em	virtude	da	Pandemia	e	a	grande	
preocupação	com	os	idosos	do	Lar	dos	Velhinhos	de	Zulma	e	pelo	assédio	do	Poder	Público	na	questão	
de	 visitas	 e	 o	 efetivo	 fechamento	 da	 Casa	 por	 estar	 anexo	 ao	 Lar.	 Nesse	 período	 foram	 muitas	 as	
adaptações,	a	questão	financeira	de	uma	estrutura	bastante	complexa	é	muito	grande.	As	atividades	são	
todas	online	coordenadas	pela	 Inara,	as	palestras	são	 transmitidas	 todas	as	quintas	 feiras	a	 tarde	via	
YouTube,	recentemente	foram	abertas	inscrições	para	grupos	de	estudos.	Inara	complementando	a	fala	
de	Leandro,	diz	que	a	Casa	Tereza	de	Jesus	tem	atividades	de	segunda	a	sábado	com	grupos	de	estudos,	
trabalho	de	irradiação	e	estudo	com	os	médiuns	substituindo	o	mediúnico.		

Inara	explica	que	a	anuidade	há	possibilidade	de	ser	paga	mensalmente,	acredita	que	deva	ser	feito	uma	
reunião	com	os	presidentes,	tesoureiros	e	quem	mais	tiver	interesse	para	discutir	o	assunto	e	elaborar	
um	documento	pela	14º	URE	abordando	toda	a	questão	financeira	deixando	claro	a	realidade	das	Casas	
nas	quais	tem	muitas	fechando	as	portas	por	não	conseguirem	se	manter	financeiramente.	

Rosana	 comenta	 que	 nenhum	 Vice-Presidente	 de	 finanças	 da	 Federativa	 tem	 autonomia	 para	 dar	
descontos	ou	abrir	uma	mensalidade,	é	necessário,	autorização	do	CRE.	Em	2018	já	foi	discutido	para	que	
as	Casas	menores	pagassem	menos	a	anuidade,	mas	não	teve	respaldo.	Sugere	que	na	próxima	reunião	
da	A.	de	União	e	Unificação	convidar	Luiz	Antônio	e	Ana	Lídia	para	que	eles	possam	esclarecer	essas	
dúvidas.	

Inara	conclui	dizendo	que	se	faz	necessário	solicitar	Ana	Lídia	para	que	ela	faça	um	diagnóstico	das	Casas	
com	 dificuldades	 financeiras	 antes	 da	 reunião	 mencionada	 pela	 Rosana.	 Inara	 requer	 que	 as	 Casas	
repassem	 suas	 necessidades	 para	 que	 a	 URE	 possa	 se	 organizar,	 marcar	 uma	 reunião	 e	 fazer	 um	
documento	endereçado	a	FEC	requerendo	uma	avaliação	do	assunto	abordado.	

Rosana	 faz	os	 agradecimentos	 e	propõe	que	deixe	 registrado	em	ATA	a	primeira	 reunião	da	União	e	
Unificação	para	o	mês	de	maio	com	a	pauta	mensalidades.	

A	 Presidente	 Inara	 Schultz	 faz	 as	 considerações	 finais	 e	 a	 Irradiação	 de	 encerramento.	 Finalizada	 a	
reunião	pela	Presidente	às	18:06	horas,	eu	Maria	Tereza	dos	Santos,	secretaria	da	14ª	URE,	lavrei	a	ATA. 


